María Corina Machado

Venezuela

Caracas, 31 de diciembre de 2018

Excelentísimo Señor Jair Bolsonaro Presidente de la República Federativa de Brasil Brasilia

Estimado Señor Presidente,

Con ocasión de asumir usted la Presidencia de la República de Brasil el 1 de enero de 2019, quiero reiterarle mi respaldo y el de la inmensa mayoría del pueblo venezolano, así como desearle el mayor de los éxitos en la conducción del destino de su país. Usted asume esta responsabilidad gracias al respaldo mayoritario, expresado en los votos de millones de brasileños a sus propuestas de orden, progreso, justicia, democracia y libertad, y en rechazo a las prácticas corruptas de gobiernos anteriores.

Vemos en su próximo gobierno una oportunidad que va más allá de las fronteras del Brasil, ya que su mensaje se proyecta hacia aquellos países de América Latina en donde regímenes dictatoriales pretenden eternizarse en el poder, como es el caso de Nicaragua, Bolivia, Cuba y Venezuela, mi país.

Confiamos en que el liderazgo de Brasil en América del Sur, en el Hemisferio y en el mundo, contribuirá a estimular la solidaridad y la responsabilidad de protección internacional. En ese sentido, será determinante la activa participación de su país -tal como usted lo ha anunciado, primero como candidato y ahora al frente de la conducción del palacio de Planalto-, como miembro de las más influyentes organizaciones regionales y mundiales.

En Venezuela enfrentamos un Estado criminal que no está dispuesto a entregar el poder por las buenas y que solo cederá ante la presión coordinada de las fuerzas internas y externas que lo obliguen a entender que es impostergable la transición a la democracia.

Usted ha sido una voz firme y clara en rechazo a la gravísima situación que vive Venezuela, postura que debe ser también asumida, en los próximos días, tanto por el Grupo de Lima, como por la OEA y la Unión Europea. Es impostergable aplicar toda la presión internacional necesaria para impedir que continúe prolongándose en mi país la ilegalidad destructiva que mediante el fraude, la represión, la censura y el uso de la fuerza bruta, ha provocado tanto sufrimiento a los venezolanos.

Desde Venezuela, le hago llegar mis votos por el pleno éxito de su gestión, un sentimiento respaldado por millones de venezolanos que soñamos con una América Latina regida por los principios de un Estado de Derecho inspirado en la libertad, tolerancia, democracia y justicia.

Reciba el afecto y los mejores deseos del pueblo de Venezuela,

María Corina Machado